



Chicontepec, Ver. A 14 de Febrero de 2019.

Continúan supervisiones

La delegación regional de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), con sede en Chicontepec realizó acciones de supervisión a la cárcel municipal con la finalidad de corroborar las condiciones en qué se encuentran los espacios.

Los trabajos estuvieron a cargo del delegado Atanacio Martínez Hernández quien entregó el oficio con las observaciones correspondientes al síndico municipal para que se realicen las mejoras a dicho centro.